

Franckesche Stiftungen zu Halle

Memoria Theologorum Wirtembergensium Resuscitata, h.e. Biographia Præcipuorum Virorum, qui à tempore Reformationis usque ad hanc nostram ætatem ...

Accessit Elenchus Scriptorum tum editorum, tum in Manuscriptis latentium cum
Supplementis atque Indicibus necessariis

Fischlin, Ludwig Melchior

Ulmæ, Anno M.DCC.X.

VD18 90845382

[Iohannes Esthofferus]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-216309

Distichon Numerale

Continens Annum, Mensem & diem
Obitus.

FEBRUUS en ! *LV*Ces ter sparsit ab aXe noVenas
EXCeLsi *We*inln scanDit ad astra PoLi.

Abel Vinarius

ἀβὰρ γ.

Ubi Elisa? Urna.

Dicite nunc *ubi Elisa* latet, latet ille sub URNA
Tempora Mathusaleh vivere dignuserat, &c.

Joh. VVendel Bauhovius.

Ex Conc. citatā.

Scripta.

EXamen Synopsis Thesium Jacobi Kimedoncii de Redemtionem & Prædestinationem adversus Samuelem Huberum instituta. Tübingæ. 1599. in 8.

Eine Predigt vom grossen Abendmahl / Tübingen bey Gruppenbachen. 1589. in 4.

Nat. 1530 **JOHANNES ESTHOFERUS**, *Ba-*
Clar. 1571. **varus**, natus erat Anno 1531. Post
Obiit 1606. Scholas Triviales in stipendium Ducale receptus, & exinde ad Ministerium promotus, ab initio Diaconum in Oppido Bottwariensi per vetusto Anno 1552. egit. Unde porro exacto aliquot Annorum spatio 1562. Calvam ad Pastoris Oppi-